



Otra imagen de los participantes de este campeonato en Brasil.



Los participantes de este campeonato reunidos en sus distintas delegaciones.

## Karateca sanfelipeño con su academia en torneo internacional en Brasil



El afiche del Campeonato Internacional de la Federación de Interestilos de Karate de Brasil en la ciudad de Resende.

El día 13 de octubre se realizó en Río de Janeiro, Brasil, el 7° Campeonato Internacional de la Federación de Interestilos de Karate de Brasil, en la ciudad de Resende, la cual está en una ubicación intermedia entre Río de Janeiro y Sao Paulo.

Representando a nuestro país se encontraba el karateca sanfelipeño **Shihan Cristian Suárez Falconi**, director de la Academia de Kárate Seishin Kyokushin, con los profesores, alumnos y apoderados, alcanzando un número de 37 personas.

Dentro de la delega-

ción chilena había 25 competidores, quienes obtuvieron un tremendo y destacado segundo lugar, entre las cuales se cuenta a una sanfelipeña.

El segundo lugar como equipo se produjo en la competencia de Kata (Movimientos) y Kumite (Combates al punto y de contacto).

Señalar que los cinturones negros participaron en diversos seminarios sobre técnicas y acondicionamiento físico realizados por Shihan Alex Franklin, quien dirige esta Federación Mundial, sumado a los representantes



Shihan Cristian Suárez Falconi, director de la Academia de Kárate Seishin Kyokushin.

de Ecuador, Argentina, Paraguay, Brasil y Chile de los diversos estilos marciales.

Shihan Suárez, en conversación con **Diario El Trabajo**, expresó su satisfacción y orgullo por todos los participantes de la Seishin Kyokushin Karate Chile que obtuvieron en este evento internacio-

nal un importante segundo lugar; «*agradezco a los padres y apoderados que nos acompañaron a Brasil, porque es un apoyo fundamental para que los integrantes de nuestra delegación puedan desenvolverse tranquilos, concentrados en lo que están realizando*», culmina.